



## Schneetag im Hoch-Ybrig

Wie jedes Jahr fand der Skitag im Hoch-Ybrig statt. Neu war allerdings, dass wir nicht mehr mit Kleinbussen ins Skigebiet reisten, sondern mit einem Car. Da unser Verein stetig wächst hatten wir keinen Platz mehr in den Kleinbussen.

Als wir im Hoch-Ybrig ankamen war das Wetter grossartig. Ausnahmsweise hatten wir Glück mit dem Wetter, es war weder neblig, noch hat es geschneit. Die Sonne hat den ganzen Tag geschienen, so konnten wir den Skitag in vollen Zügen geniessen. Wir bildeten Gruppen und verteilten uns auf den Pisten. Zum Mittagessen haben wir uns alle im Restaurant bei der Bergstation getroffen. Nach einem schnellen Essen gingen wir zurück auf die Pisten. Sowohl der Schnee als auch unsere Stimmung war super. Das wollten wir natürlich ausnutzen und so viele Pistenkilometer wie möglich fahren.

Wie es bei allen tollen Anlässen ist, geht die Zeit dann immer am schnellsten vorbei. So kam auch bei unserem Skitag der Abend viel zu schnell. Leider war die Talabfahrt gesperrt weil es im Tal zu wenig Schnee auf den Pisten hatte, deshalb mussten wir mit der Gondel wieder ins Tal fahren. Wir verluden Skis und Snowboards und machten uns auf den Heimweg. Im Car wurde es schnell ruhig. Man merkte, dass alle den Tag auf den Pisten ausgenutzt hatten und nun sehr müde waren. Nun ist der Skitag leider für dieses Jahr schon wieder vorbei. Wir können sagen, dass wir uns alle schon auf den nächsten Skitag im Jahr 2017 freuen.

Nadja Furlan

